

ABSTRAK

Aulya Putri Rahmawati : Analisis *Net Working Capital* dan *Capital Expenditures* Terhadap *Profit for The Year* Pada Perusahaan Subsektor Energi Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022

Beberapa tahun terakhir, perkembangan ekonomi global dan domestik telah memberikan tantangan dan peluang baru bagi perusahaan dalam mengelola sumber daya keuangan mereka. *Net Working Capital*, yang memainkan peran penting dalam memastikan likuiditas dan efisiensi operasional perusahaan dalam jangka pendek, juga *Capital Expenditures* (CE) yang mencakup pengeluaran dalam aset tetap. kedua variabel ini diharapkan dapat meningkatkan kapasitas produksi dan efisiensi operasional perusahaan. Sehingga dari kedua variabel ini meningkatkan *Profit for The Year* perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk memahami secara lebih mendalam tentang hubungan antara pengelolaan modal, khususnya NWC dan CE, dengan pencapaian laba tahun berjalan dalam konteks perusahaan subsektor energi yang terpilih. Kerangka teori penelitian ini dilandasi dengan teori apabila *Net Working Capital* (NWC) bertambah maka *Profit for The Year* meningkat, begitu sebaliknya. Dan apabila *Capital Expenditures* (CE) meningkat, *Profit for The Year* ikut meningkat begitu sebaliknya jika kedua ketiga variabel independen menurun maka variabel dependen mengalami penurunan.

Metode yang dipakai ialah analisis deskriptif verifikatif melalui pendekatan kuantitatif dengan data panel yang menjadi basic data dan aplikasi data menggunakan Eviews v.12. Jenis sumber data berupa data sekunder dan runtun waktu, dengan metode purposive sampling yang ditemukan sejumlah 3 perusahaan dari 48 populasi yang terkumpul. Teknik analisis diurutkan mulai dari analisis statistik deskriptif, asumsi klasik, estimasi model regresi data panel, penentuan model regresi data panel, uji hipotesis dan uji koefisien determinasi.

Hasil penelitian secara parsial dari kedua variabel Independen berbeda, *Net Working Capital* terhadap *Profit for The Year* berpengaruh positif, maka ketika NWC meningkat *Profit for The Year* begitu sebaliknya. Untuk *Capital Expenditures* terhadap *Profit for The Year* berpengaruh negatif, menandakan apabila CE meningkat belum tentu ikut meningkat atau *Profit for The Year* menurun. Pada hasil hitung secara simultan kedua variabel ini memiliki pengaruh secara signifikan sebesar 29,7%.

Kata Kunci: *Net Working Capital* (NWC), *Capital Expenditures* (CE), *Profit for The Year*